



# リカリロ通信9月号

保育ルームリカリロ TEL03(6913)5048

2023年9月1日



水遊びお祭りなど様々な体験を楽しんだ夏が終わり、あっという間に9月です。まだまだ暑い日が続いていますが、朝夕の空の色や肌に触れる風に、どことなく季節の移り変わりを感じています。先日の夏祭りではお忙しい中保護者のみなさまにもご参加いただきましてありがとうございました。今回は子どもたちにもたくさん会場づくりを手伝ってもらいました。いろいろなことがどんどん上手にできるようになっていて、たくましい成長ぶりに日々感動をもらっています。9月はお月見の会を予定しています。みんなで特別メニューのおやつや制作を楽しみたいと思っています。更にスキルアップした作品を楽しみにしていただいください。

今月の目標

身の回りのことを自分でやろうとする意欲をさらに育てる。



9月

今月のお知らせ

☆十五夜 9月29日

☆避難訓練 9月21日

☆今月のうた 「おべんとうほこのうた」

子どもが風邪をひいている時、お風呂に入れるか悩むご家庭も多いのではないのでしょうか？考え方は様々ですが、微熱(37.5℃以下)で食欲もあればお風呂に入れても良いと言われています。また、風邪をひいている子どもをお風呂に入れる時は、湯冷めを心配してお湯の温度を高めめに設定してしまいがちですが、熱いお風呂は体力を消耗するので、ぬるめの温度がよいそうです。お風呂で身体を清潔にし、気分をリフレッシュさせ、早く元気になりましょう。



今年の中秋の名月が9月29日、これから月が綺麗に見える時期です。

日本では、月の模様か《ウサギが月で餅つき》をしているように見えると言われますが、他の国では違うように見えるようです。

アメリカでは《ワニトカゲ》、インドネシアでは《編み物をする女性》、オーストリアでは《男性の顔》など、国によってバラバラです。

子どもたちはどのように見えるのでしょうか？

一緒に月を眺めながら想像してみるのも

楽しいひと時になりそうですね。[文:西澤]

